



日本共産党金子 卓 議員

# 東海第2原発廃炉を求める署名 通算 27万1573筆

## 県知事に、11月15日 第5次提出（「廃炉をめざす県民センター」）

# 民主大宮

NO. 125  
2012年12月  
日本共産党大宮支部  
電話 (52) 2422  
FAX (52) 2471  
メールアドレス  
kaneko-s@jcp-net.jp

「東海第2原発の廃炉をめざす県民センター」は東海第2原発の廃炉を求める県知事への署名を11月15日に追加提出しました。今回の第5次提出署名数は、3万4861筆で、通算で27万1573筆となりました。

署名の束を受け取った丹生生活環境部理事は「重く受け止め、知事につかり報告させていただきます」と話しました。

福島の事故をみれば、東海第2原発事故を想定した避難計画は策定不可能、廃炉を判断すべきではとの質問に、「県の地域防災計画は原子力施設がある以上、災害の発生と拡大防止を目的に策定するもので、廃炉を前提には立案しない」と答えました。

子どもたちを放射能から守る問題では、「県内の小児の甲状腺エコー検査を直ちにこなすべき根拠はない。環境省が疫学調査をおこなっている。判断は、その結果を待つからでいい。不安解消を目的とした検査はしない」と保健予防課から返答がありました。だが、納得のいくものではありません。

（「やよなら原発いばらきネットワーク」ニュースより）

「県民センター」は、震災から2年目となる来年の3月をめどに第6次署名提出をとりこんでいきます。

## 「道の駅」

### 整備検討進む

11月27日、第4回目となる「道の駅整備検討委員会」が開かれました。

議事では、(1)道の駅基本構想(案)のうち導入機能まで、前回までの協議を踏まえまとめられたものが報告され、了承されました。

次に、(2)道の駅の整備・配置方針(案)、(3)道の駅の整備・管理運営手法(案)、(4)道の駅活性化方策(案)について事務局が説明し、協議しました。

地元岩崎区長から、11月22日に「道の駅整備に伴う説明会」が地権者を対象におこなわれた旨の発言がありました。

道の駅の基本構想は、12月19日に開催される第5回検討委員会で、全体の最終案が協議、決定されます。

前回に引き続いて日本共産党市議団を代表して金子議員が傍聴しましたが、議員の傍聴は金子議員だけでした。

### 今後のスケジュール予定

- 平成24年度
  - 道の駅基本構想策定
  - 地質調査・地形測量・用地測量
  - 道の駅基本計画策定
  - 文化財調査(試験調査)
  - 基本設計・実施設計
- 平成25年度
  - 基本設計・実施設計
  - 平成26年度以降に造成・整備工事をおこなう、道の駅オープン
- 平成28年3月予定

## 「道の駅」、9月議会での

### 金子議員の一般質問(抜粋)

【金子議員】多くの観光客が訪れ、市民が気軽に利用できる道の駅にするためには、関係者の知恵の結集が必要です。

道の駅候補地には、直売所がありますし、山方地域には、「水車」に農産物を出荷していた団体もあります。農協には多くの生産部会がありますし、女性部・青年部もあります。また、市内には独自の販売ルートで営農している人も多くいます。農産物だけでなく、陶芸家などの芸術

家、また、商工会、森林組合、漁業組合の方々、生産者だけではなく、消費者団体など、市内の様々な方々からの、道の駅への要望・意見を聴取する必要があります。

【経済建設部長再答弁】道の駅整備検討委員会は、農林業・商工観光関係者を始めとする団体の代表などが委員となっており、全市的な視点で基本構想を検討できる体制。そのため、基本構想を調査・検討する立場としては、道の駅整備検討委員会とし、それ以外の団体からの意見聴取を実施する考えはない。

しかし、今後、基本構想を具体化するための基本計画の検討に当たっては、関係機関、生産者団体、それから専門家など、さまざまな方から、より良い道の駅を整備するためのアドバイス等ももらい、整備・推進を図っていく。

## □金子 卓 議員の一般質問項目

- 1、市内公共交通について
  - (1)市内公共交通の利用者
  - (2)地域公共交通連携計画の見直し
- 2、道の駅整備事業について
  - (1)基本計画、基本設計・実施設計
  - (2)任意のパブリックコメントの実施
- 3、健康づくりについて
  - (1)要介護者の原因疾患
  - (2)生活保護者の原因疾患
  - (3)特定健診受診率・保健指導率向上策と保健師の体制
- 4、国民健康保険について
  - (1)国民健康保険の広域化と国保税
  - (2)来年度の市の国民健康保険税率
- 5、公民館活動について
  - (1)公民館分館の活動費・事業費
  - (2)公民館分館の配置



☆金子すぐる議員のホームページ  
<http://www.jcp-net.jp/kaneko-s/> ご覧ください

日本共産党のホームページを  
ご覧ください

## 日本共産党・金子卓議員の一般質問は

# 12月18日(火)の3番目です

今議会は8人が一般質問をおこないます(17日4人、18日4人)。  
■日本共産党の堀江鶴治議員は18日(火)の4番目です



## 日本共産党

新しい視点 展望しめす  
しんぶん 赤旗  
日刊紙 ●月3,400円  
日曜版 ●月 800円

# どうする!?! この日本 こんどこそ 本物の改革を



## 日本共産党



なぜ民主党が失敗したのでしょか。自民党時代からつづく「アメリカいいなり」「財界中心」という「自民党型政治」にしばられたままだったからです。

「新党」が次々と生まれていますが、問われているのは、60年間つづく「自民党型政治」をたちきる本物の改革ができるかどうか。ここが、政党を選ぶモノサシです。

### デフレ 脱出へ

#### 消費税増税ストップ

#### 所得をふやし、内需・経済を元気に

「金融緩和」でいくらお金を増やしても、銀行の金庫にたまるだけ。国民の所得をふやし、内需を活発にする政策に転換することがカギです。日本共産党は、2つのことをただちにこころにします。

#### 消費税増税中止法案を提出する

増税はデフレ不況の悪循環をひどくし、日本経済の底が抜けます。被災地にも大打撃。消費税に頼らない別の道——富裕層・大企業に応分の負担を

もとめます。

#### 大企業のためこみ金を雇用と中小企業に

大企業には、使い道がなく眠っている260兆円もの内部留保金があります。リストラ中止、安定した雇用の拡大や賃上げ、中小企業に還元する政策を実行します。

### 原発 即時ゼロ

#### 福島では、いまも16万人が避難。再稼働など論外

#### 大飯も止めて、そのまますべて廃炉に

「原発ゼロは無責任」といわれますが、また事故がおこれば誰が責任をとるのでしょうか。原発を稼働すれば「核のゴミ」は増えつづけます。猛暑の夏も原発なしで電気は足りていました。「原発即時ゼロ」を決断し、自然エネルギーにきりかえる——原発導入の最初のとぎから一貫して反対し、国会で追及しつづけた党として、全力をつくします。



### のちを おぼゆる

#### 「二度と戦争しない」 海外で戦争する国づくりを許さない

自衛隊は憲法9条の歯止めがあつたので、今まで海外で1人の命もつづいていません。9条を改定し、アメリカといっしょに戦争できる国にする——こんな道をすすんだら、世界とアジアでますます孤立してしまいます。

### 新しい 国策

「一度と戦争はしない」——日本共産党は憲法9条をまもりぬきます。日米安保条約をやめて、日米友好条約をむすび、アメリカとは対等・平等の新時代をつくりまします。

#### 共同を広げるかなめとしてがんばります

消費税増税中止、原発即時ゼロ、TPP参加阻止、オス

仕事・くらしの悩み

お気軽に相談を

日本共産党

連絡先 ケータイ

金子卓議員

090-1994-7696



携帯用ホームページ  
<http://www.jcp.or.jp/i/>  
多彩な情報をお届けします。



## 日本の政治には、いま スジを通す党が必要ですよ

#### どいつが日本をつくるのか

「しっかりした改革ビジョンをもっています」

「提案し、行動する。日本共産党」——私たちは、日本がぶつかるあらゆる問題に責任ある対案をしめして、その実現のために行動しています。

それができるのは、経済、外交、日本の進路についてまっとうたビジョンをしめす党の綱領をもっているからです。

綱領をもたない政党や選挙目当てに合流や分裂をくりかえす

政党に、日本の将来をたくすことはできません。



#### 『浮き草』とちがいます

「国民の苦難あるところに共産党あり」——32万の党員、2万をこえる党支部、2700人をこす地方議員が、国民のみなさんと力をあわせ、草の根から政治を動かしています。

国民に依拠した自前の財政で活動し、政党助成金も17年間受け取りを拒否。企業・団体献金も一度ももらった事はありません。

きのう、今日生まれた党とちがいます。今日生まれた党とちがいます。自由と民主主義のためにがんばりぬいた90年の歴史でためされた政党です